
FDP Lahn-Dill-Kreis

NEUER GENERALSEKRETÄR ALEXANDER MÜLLER SPRICHT AUF EINLADUNG DER FDP LAHN-DILL AM AARTALSEE

25.08.2025

Der Einladung der Freien Demokraten Lahn-Dill zum Sommerfest an der Aartalsee nach Bischoffen-Niederweidbach waren 40 Mitglieder und Freunde der Liberalen gefolgt. Gastredner war Alexander Müller. Der Landesparteitag hatte den ehemaligen Bundestagsabgeordneten aus dem Rheingau-Taunus-Kreis im April auf Vorschlag des neuen Vorsitzenden Thorsten Lieb zum Generalsekretär gewählt.

Thema von Müllers Rede war die Erneuerung der FDP. Im Rückblick stellte Müller fest, die FDP habe zwar ihre Zusagen gehalten, weder Steuern zu erhöhen noch die Schuldenbremse aufzuweichen. Mit den damaligen Partnern sei es aber nicht möglich gewesen, echte Reformen durchzuführen. Genau diese seien aber nötig. Als Beispiel nannte er die Rente, die für die heute junge Generation nur gesichert werden könne, wenn nicht alle Beiträge sofort ausgegeben, sondern ein Teil am Kapitalmarkt angelegt werde. Mit Blick auf Hessen ging Müller mit der Wohnungsbaupolitik hart ins Gericht. Anstatt Vermieter mit immer neuen Vorschriften zu drangsalieren, sollten die Fesseln gelockert werden. Nur dann würden Investoren ihr Geld in den Mietwohnungsbau stecken und Wohnraum schaffen.

Kreisvorsitzender und Landtagsabgeordneter Matthias Büger hatte in seinem Eingangsreferat aus dem Buch „Warum Nationen scheitern“ der Nobelpreisträger Acemuglu und Robinson zitiert, das er im Urlaub gelesen hatte. Demnach seien der Schlüssel zum Wohlstand Demokratie, Rechtsstaatlichkeit, gesicherte Eigentumsrechte, freies Handeln des Einzelnen und freier Wettbewerb. Dies decke sich, so Büger, besser als bei jeder anderen Partei mit den Grundsätzen der FDP, weshalb Deutschland die FDP brauche, um seinen Wohlstand zu erhalten. Dass es liberale Politik dennoch schwer

habe, liege daran, dass sie oftmals die Menschen nicht emotional mitnehme und ihnen Anstrengung und Selbstkritik abverlange. „Unsere Grundsätze sind nach wie vor richtig und wichtig für unser Land. Jetzt geht es darum, klare Prioritäten zu setzen und Vertrauen zurück zu gewinnen“, so Büger.

Foto: Carsten Seelmeyer, Marcel Becker (stv. Vorsitzende FDP Lahn-Dill), Dr. Matthias Büger (MdL, Vorsitzender FDP Lahn-Dill), Alexander Müller (Generalsekretär FDP Hessen)

(Bildnachweis: Ariane Büger)